

ANDRES MAGALLON.
9^a Mérida 162, int.1.
Colonia Roma.

México, D.F., agosto 12 de 1919.

Señor General don Alvaro Obregón.
Nogales, Son.

Muy respetable señor General:

Por medio de correspondencias publicadas en "El Monitor Republicano" y "El Heraldo de México", he estado dando a conocer a la República el criterio político del pueblo de Sinaloa, en relación con la candidatura presidencial; y ahora he sintetizado la aspiración de los ciudadanos sinaloenses en punto a materia tan trascendental, en las notas que aparecen en el recorte que tengo el honor de remitirle, cuya cabeza fué cambiada en "El Heraldo".

Esperando darme el placer de saludarlo próximamente en ésa, de paso para Sinaloa, me repito de usted como siempre su adicto correligionario y atento servidor.

RECEBIDA
18 AUG 1919
CONTENIDO

Magallón

19 de agosto de 1919

O

Sr. Andrés Magallón.

9a. de Mérida #162.- int.1.-

México, D.F.-

Muy señor mío y amigo:-

He tenido el gusto de leer su grata carta fechada 12 del actual y los recortes de periódico que a ella vinieron anexos conteniendo las correspondencias de usted acerca del criterio político del pueblo de Sinaloa con referencia a la sucesión presidencial.

Mucho le agradezco la labor que ha estado haciendo en pro de mi candidatura, y me es grato repetirme como

su afmo.amigo y S.S.,